



**AVEC LA FNME CGT  
DES ACTIVITÉS SOCIALES  
ENGAGÉES DANS  
LA SANTÉ !**

**SANTÉ**



**« La santé, qui est un état de complet bien-être physique, mental et social et ne consiste pas seulement en l'absence de maladie, est un droit fondamental ».**

La CGT partage et s'approprié cette conception définie par l'Organisation Mondiale de La Santé. Pour garantir ce droit, **une bonne couverture maladie** et des remboursements couvrant les dépenses de santé sont nécessaires mais pas suffisants. Il faut aussi **permettre à chaque femme et chaque homme de vivre dignement et de s'épanouir**, quels que soient les aléas qu'il peut rencontrer tout au long de sa vie.

### **UN PROJET SANTÉ POUR VOUS ET VOTRE FAMILLE**

Le projet santé des électriciens et gaziers se décline dans bon nombre d'actions de **sensibilisation**, de

**prévention et d'éducation à la santé** dans les séjours, jeunes et adultes, et les actions organisées par les SLVie et les CMCAS.

Il se concrétise aussi dans les offres de **séjours spécifiques**, adaptés à l'état de santé (séjours pluriel et en famille avec moments d'accompagnement, bleus et aînés, Alzheimer) et dans les aides.

Les activités sociales ont souvent été à l'avant-garde en matière d'actions prenant en compte tous les facteurs concourant à la santé, c'est notamment le cas en direction des personnes touchées par le handicap.



Elections CMCAS 2017 - aucoeurdesactivitessociales



#electionscmcas2017



[www.fnme-cgt.fr](http://www.fnme-cgt.fr)

Ces actions novatrices doivent se poursuivre et se développer sur les enjeux du « bien vieillir » et du maintien de l'autonomie, des pathologies dégénératives mais aussi de la dégradation des conditions de travail, de la précarisation de certaines catégories, jeunes ou moins jeunes.



**Avec la CGT, dans les CMCAS et les SLVie, dans nos séjours : sensibilisation, dépistage, éducation à la santé, actions autour de l'alimentation, de l'activité physique, des addictions et de la santé au travail.**

## **POUR NOS DÉPENSES DE SANTÉ À TOUS, PLUS DE SOLIDARITÉ ET DE DÉMOCRATIE**

La CGT propose et revendique

- **L'amélioration des prestations** servies par la CAMIEG avec l'objectif du 100 % de prise en charge des dépenses de santé.
- **La solidarité entre actifs et inactifs** en revenant à la parité des cotisations.
- Les **moyens** pour la CAMIEG **d'améliorer son fonctionnement, le service aux assurés** et de renforcer ses actions de prévention.
- La mise en place d'instances **d'expression des affiliés** au niveau local, pour la CAMIEG et les couvertures supplémentaires (CSM A et CSM R).
- De limiter, voire supprimer, les troisième ou quatrième niveaux de complémentaire santé, générant des frais de gestion supplémentaires.

**Pour la CGT, la solution passe par la reconquête de la Sécurité Sociale et l'amélioration des régimes spéciaux, autour de leurs valeurs fondatrices que sont la solidarité et l'unicité de traitement, le financement basé sur les richesses créées et une gestion démocratique.**

## **LES ACTIVITÉS SOCIALES À VOS CÔTÉS POUR LE DROIT À LA SANTÉ.**

Les Activités Sociales doivent être là pour vous accompagner dans votre parcours de santé, en nouant des partenariats, notamment avec la CAMIEG.

- Participer au **développement des centres de santé** sur tout le territoire, c'est permettre **d'améliorer l'accès à toutes les spécialités médicales** dans des délais courts en lieu et place de mois d'attente.
- Les activités sociales doivent être aussi au rendez-vous pour **aider les bénéficiaires** touchés par des **catastrophes sanitaires** comme c'est déjà le cas pour les victimes de l'amiante ou développer une **offre spécifique** pour répondre aux besoins liés aux grandes fatigues et au **stress générés au travail**.

Elles doivent aider pour compenser la non-prise en charge de certains soins ou de contraintes liées à la maladie :

- financement de la **CSM pour les retraités**,
- aides suite à hospitalisation,
- participation aux **dépenses exceptionnelles liées à votre état de santé** (réaménagement du logement, équipements spécifiques, soutien pour les actes de la vie quotidienne...).

Ces actions sont nécessaires pour répondre à des besoins immédiats des bénéficiaires touchés par la maladie ou le handicap.

Avec la CGT, les activités sociales vous accompagnent dans votre parcours de santé, vous aident et participent à faire progresser le droit à la santé.

**Avec la CGT, votre santé est au cœur des activités sociales : solidarité et proximité pour soutenir tous ceux qui sont touchés par une dégradation de leur état de santé, innovation, revendications et actions pour plus de prévention et une meilleure prise en charge des besoins.**

**VOTEZ**

mines - énergie

la  
**cggt**

**Avec la cgt, vous êtes au cœur des activités sociales !**

SOLIDARITÉ, PROXIMITÉ ET INNOVATION